

## 長岡第二区

長岡第二区は、6月16日(日)に、平成館において三世代交流会「区民楽しみ会」を開催しました。

実行委員の皆さんが準備・料理した焼きたての肉や野菜、焼きそばをみんなで美味しくいただきました。余興の大正琴の演奏では会場に美しい音色が響きわたり、参加者は皆聞き惚れていました。また、カラオケ大会では力強い歌声が響き、会場は大いに盛り上がりしました。



## 前田第二区



前田第二区は、6月9日(日)に、「ふるさと元気づくり推進事業」を活用し、親交館カフェにおいてミニ・コンサートを開催しました。県内で活動をしている「ル・シエル音楽団」クラリネットアンサンブル『凧』の演奏にすっかり魅了されました。

曲目半ばでは、手遊び歌を交え手足を動かし、懐かしい曲に自然と歌声が響きわたり、笑顔いっぱいの楽しいコンサートになりました。



## 上飯沼南部区

上飯沼南部区は、6月9日(日)に、「ふるさと元気づくり推進事業」実施後にも、公民館の環境を維持するため、公民館前広場の花壇にブルーサルビアや日々草の花の苗を植えました。花植えのアドバイザー吉田寛氏の指導により手際よく植え、水やりなどの手入れはみんなで行い、話し合いました。

## 前田第一区



前田第一区は、6月7日(金)に、前田公民館においてキリンビール(株)茨城支社による『ビールの教室』を開催しました。県内初の試みで、厳選された原料による製造工程、美味しいビールの注ぎ方や料理との相性など楽しく学びました。

また、お酒の相性を調べるパッチテストによりお酒との上手な付き合い方を再認識しました。キリン4種のブランド当てクイズ、新商品抽選会やさわやか楽級の皆さんによる手作りのごちそうをいただき、会場は大いに盛り上がりしました。

## 前田東区

前田東区は、3月17日(日)に、前田公民館で、「ふるさと元気づくり推進事業」として、実行委員会の「睦会」「前田子供会」「前田中学校育成会」「地区生涯学習委員」の協賛のもと、『前田東区三世代交流会』を開催しました。輪投げ大会やビンゴゲームで大歓声が上がりました。

みんなで楽しく会食をした後に『三世代のみんなが顔見知りになろう!』と、自己紹介と将来の夢や、今頑張っていることなどを大きな声で発表し、それぞれのスピーチが拍手に包まれました。



## 野曾後谷区

野曾後谷区は、4月7日(日)に、「ふるさと元気づくり推進事業」を活用し、昨年度より「菜の花満開プロジェクト」に取り組んでいます。昨年蒔いた菜の花が満開となり、桜の開花と共に美しい景観を作りあげました。湛沼の安全対策として区民が設けた防護柵により、近隣の人々が安心して集える憩いの場となり、お花見バーベキューを開催し区の親睦を深めました。



## 城之内区

城之内区は、2月24日(日)に、城之内公民館において「花巻さずし教室」を開催しました。講師として招いた茨城町生活改善クラブの指導により、「チューリップ」「サザンカ」の2種類の花巻さずしを作りました。

出来あがった花巻さずしとともに、講師の手作りの甘酒、味噌田楽を食べながら、地域の交流を深めました。



## 集落支援員にご相談を!

「地域を元気にしたい」、「活性化を図りたい」「ふるさと元気づくり推進事業を活用したい」という区は、ぜひ集落支援員にご相談ください。一緒に地域の実情に沿った課題解決を目指しましょう。

## 上雨ヶ谷区



上雨ヶ谷区では、3月5日(火)に、上雨ヶ谷集落センターにおいて、上野合地区社会福祉協議会主催の「ニセ電話詐欺」の講演会が開催されました。町の消費生活センター田山相談員による、町の相談実例と対応の説明後、集落支援員とボランティアの仲間で活動している「うそこけ座」により、「架空請求詐欺」の語り寸劇が披露されました。集まった区の皆さんに『おいしい話は危険がいっぱい! 気をつけましょう。』と呼びかけました。

## 長洲区

長洲区では、2月23日(土)に、長洲公民館において、石崎地区社会福祉協議会主催の「第16回明るい地域づくり事業」が開催されました。近年増加している詐欺を防止するため町集落支援員とボランティアの仲間で活動している「うそこけ座」により、「還付金等詐欺」、「架空請求詐欺」の語り寸劇が披露されました。参加者は、寸劇を見て、少しでもあやしいと感じたら、消費生活センターや警察に電話をするということを再確認しました。



矢口集落支援員、照山集落支援員、林集落支援員